



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Sudcaliforniano

12/10/2022

LEGISLATIVO



Convoca el gobernador a la conservación de los océanos

El gobernador Víctor Manuel Castro Cosío, habló en relación de la necesidad de atender la problemática y la conservación efectiva de los océanos en Baja California Sur, la cual sólo es posible a través de la conexión de esfuerzos interdisciplinarios.

Al hacer uso de la voz, el diputado federal por Baja California Sur, Rubén Gregorio Muñoz Álvarez, indicó que dicho encuentro busca sentar un precedente importante en México, al conectar distintos esfuerzos de conservación y aprovechamiento responsable de los mares.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/convoca-el-gobernador-a-la-conservacion-de-los-oceanos-9017622.html>